



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUR LE RECOUVREMENT INTERNATIONAL DES ALIMENTS DESTINÉS
AUX ENFANTS ET À D'AUTRES MEMBRES DE LA FAMILLE
(La Haye, le 23 novembre 2007)

Notification conformément à l'article 65 de la Convention

RETRAIT D'OBJECTION

États-Unis d'Amérique, 14-05-2024

(Traduction)

« [...] les États-Unis d'Amérique retirent leur objection à l'adhésion du Kazakhstan à la Convention. »

En conséquence, la Convention est entrée en vigueur entre les États-Unis d'Amérique et la République du Kazakhstan le 14 mai 2024.

La Haye, le 21 mai 2024

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XXXVIII Recouvrement international des aliments destinés aux enfants No. 05/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE INTERNATIONAL RECOVERY OF CHILD SUPPORT AND OTHER FORMS
OF FAMILY MAINTENANCE
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 65 of the Convention

WITHDRAWAL OF OBJECTION

United States of America, 14-05-2024

"[...] the United States of America withdraws its objection to the accession of Kazakhstan to the Convention."

Therefore, the Convention entered into force between the United States of America and the Republic of Kazakhstan on 14 May 2024.

The Hague, 21 May 2024

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XXXVIII International recovery of child support No. 05/2024